
 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

１０月土曜日の午前中に運動会が開催された午後に、第３回の協議会会議が開催されました。 

午前中の運動会では子ども達の誇らしげな姿を目の当たりにして、元気パワーをたっぷりいただきま

した。そのパワーのお陰だったのでしょうか、今回のテーマの「花小 CS ビジョンを考える！」は大変盛

り上がりました。年齢や環境の違う人が集まり、それぞれの思いのこもった意見は、なかなかまとめる事

ができません。その中で、みんなの気持ちを表すフレーズができました。 

１つの事に集中して達成する事ができたとき、大人も子どももとても素敵な笑顔になりますね。 

達成感を噛みしめて、また次のステップに進んでいきます。 

 

校長（オブザーバー）より 

学校運営協議会では、令和５年度の花小コミュニティスクール（以下花小 CS）の設立に向け、これま

で様々な協議を重ねてきました。 

ここで、花小 CS の魅力について考えてみたいと思います。 

子どもにとっての魅力 ・大人との関わりによる自己肯定感や他人を思いやる心の醸成 

教師にとっての魅力  ・家庭や地域が学校応援団となり、人々の専門性や多様な経験を活用した教育活動の充実 

保護者にとっての魅力 ・地域の中で子どもたちが育てられているという安心感 

地域にとっての魅力  ・専門性や経験を生かす機会が得られることによる、生きがいや自己有用感の高まり 

ここで紹介した魅力はごく一部です。まだまだ、たくさんの魅力がありそうです。 

学校運営協議会では、これからも、学校の課題解決、地域の課題解決、地域貢献、学校支援などの観点

から協議を進め、魅力あふれる花小 CS づくりを進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

第３回学校運営協議会の様子 

⑴ 会長より …本日の運動会について 

⑵ 学校長より …市内の学級閉鎖について 

⑶ 教務主幹より …音楽会に向けた取組について 

⑷ 生活指導主幹より …コロナ対策をしつつ行った運

動会の練習の様子について 

⑸ 協議 …ビジョンについて（喧々諤々、紆余曲折の

末、「もっと地域を好きになる！～保護者と地域と学

校で子どもを育てる～」に決定） 

⑹ 副会長より …今回の話合いについて 

⑺ 事務連絡 …学校評価、アンケート、次回について 

令和４年１１月１６日 

 

会 長  中 條  浩 美 

 

校 長  高 橋  良 友 

R4 学校運営協議会日程 

第１回  5月１２日(木) 

第２回  7月１４日(木) 

第３回 １０月２２日(土) 

第４回 １１月２６日(土) 

第５回  ２月 ４日(土) 

第６回  ３月 ２日(木) 

家庭数配付 

花小 CS ビジョン：



アンケートへ、ご協力ください 
以下の内容で花小 CS に関するアンケートを実施します。ご協力をお願いいたします。 

・実施方法 Google フォームで回答（スクールメールに Google フォームを貼り付けて配信） 

・実施期間 11 月 18 日(金)～20 日(日) 

・利用目的 CS の認知度を掴むこと、保護者や地域の方々の子どもたちへの想いを知ること 

・アンケート項目  

項目１ 花小 CS が来年度からスタートすることをご存知ですか。 

項目２ CS とはどんなことをする組織かご存知ですか。 

項目３ 花小 CS の現メンバー（現学校運営協議会委員）をご存知ですか。 

項目４ 花小の子どもたちや地域の子どもたちのために、地域と保護者と学校で何でもできるとしたら、何をし

たいと思いますか。（実現が難しいと思うことでも結構ですので、自由にお答えください） 

項目５ 花小の子どもたちや地域の子どもたちにとって、もっとも大事だと思うことは何ですか。漢字二文字で

お答えください。（自信、勇気、親切、学力…など） 

項目６ 花小 CS へのご意見やメッセージなど。（ない方は、「なし」とお答えください） 
 

 

 

今後の予定 
 

第１回  ５月１２日 (木) 
・顔合わせ 

・今後の計画等、確認 

第２回  ７月１４日 (木) ・CSのビジョンについて（検討） 

第３回 １０月２２日 (土) 
・CS についてのアンケートについて（検討）  ・CS のプロジェクトについて（内

容の検討）  ・前期学校評価について（結果を受けて） 

第４回 １１月２６日 (土) 
・アンケートについて（結果を受けて）  ・プロジェクトについて（内容、担当の

決定） 

第５回  ２月 ４日 (土) 
・プロジェクト等、進捗状況の確認  ・花小 50周年記念行事について 

・後期学校評価について（結果を受けて） 

第６回  ３月 ２日 (木) ・次年度の体制、日程等の確認 

 

令和４年度 東京都型学校運営協議会委員の皆様 ※敬称略 

会 長 中條 浩美 （花小サポーターズ代表) 

副会長 齋藤 貴彦  (小平市職員・樹医)  

天野 岳洋  （花小金井南公民館館長） 

植松美代子  (花小金井南三丁目自治会長) 

鍵山 智子  （地域教育コーディネーター） 

鏑木美知子  (民生委員児童委員) 

瓦井千恵子  （民生委員児童委員） 

椎名 理沙 （保護者の会委員長） 

田中 京子  （地域教育コーディネーター） 

東海 祐子  （花小地区青少対会長） 

深川 真人  （花小金井小学校園芸ボランティア） 

堀井 賢治  (花小金井南中学校校長) 

松浦 竹美  (花小地区青少対副会長・小平市青少年委員) 

森井 良子  (元小平市教育委員会教育長職務代理者) 

    大澤 宏史 （花小金井小学校副校長） 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）とは？ 
 

CS（コミュニティ・スクール）とは、学校経営協議会

を設置した学校のことです。学校経営協議会とは、子

どもの周りにいる地域の大人が互いに協力し合って、

自分のまちの子ども達を守り、育てようとするための

仕組みです。 

CSの目的は、保護者や地域住民の学校経営への

参画と連携をすすめ、地域に開かれた学校づくり、地

域に支えられた学校づくりをしていくことです。 
 

※今年度は令和５年度の CSの指定に向けた検討期間で

すので、東京都型学校運営協議を設置し、検討を行っ

ています。令和 5年度に CSがスタートしましたら、

「学校経営協議会」として設置し、運営を行います。 


